
	

康橋國際學校林口校區中學部	

【學生家長會常務委員會議】	 	

一 0 九學年度第一學期第二次常委會會議紀錄	

	

	 會議時間：109	 年	 11 月	 18 日(星期三)上午	 8:30-11:30	 	

會議地點：Louisa	Coffee	 林口扶輪公園門市	

會議主席：楊會長國典�	

出席人員：應到	 12	 人、實到	 12	 人	（楊國典，趙益宏，蔡佩芳，周如芳，陳雅信，

劉召峥，陳如儀，陳茂仁，楊文匯，林宏益，林嘉琪，侯秀穎）	

紀	 	 	 	 錄：楊文匯常委	 	

議	 	 	 	 程：	 	

1. 主席致詞：謝謝各常委撥冗參加，並在過去幾週協助提案的整理與溝通;已

因應任務編組建立升學，留學，交通，餐廚 Line 群組，聯繫與討論功能在

此群組，若需與各主任聯絡則以會長為窗口。下次會議時間暫定為	 12	 月	 16	

日(週三)上午	 8:30，地點另行通知。	

	

2. 討論案由：	

(一).	 家長代表提案再建議建立家委、家代	 Line	 群組。	

決議：常委會決議不建立；由於各年段，或國際、雙語班問題大不同，應該

由各年段常委負責聯繫服務各年段家委、家代，並每月一次收集該年段提問

向常委會反映，並於常委 Line 群記事本彙整各年段提案。此外，不建立大群

組但研擬舉辦家委茶會[由會長協助活動組常委安排]，藉以互相交流。	

	

(二).	 建議反映改善住宿生早餐疑似炸物/加工品問題。	

決議：通過建請學校敦促餐廚持續改善早餐品質。	

	

(三).	 各年段家代提案討論：	

(1).	 建請學校對雙語部 G10	 和 G11	 學生家長舉辦咖啡會，再針對 108 課綱學

習歷程與學校對學生所提供的輔導詳加說明。	 	

決議：通過，將提議雙語部協助安排。	

(2).	 建請學校早日公布 G9 國際部學生於下學期參加教育部會考之辦法。	

決議：通過，建請學校公告。	

(3).	 建請學校積極更新學生的活動照片在學校官網/臉書	 (菁英活動，校外比賽，

社團校內外活動等等，如模擬聯合國，籃球/鐵人校隊，童軍活動，行動勸募

等各種比賽或活動)	 決議：通過，向學校提議。	

(4).	 針對 11/13 日七年級校外教學結束後，原應載學生返校的司機與交通車提

早離開，學生被丟包，最後臨時安排車輛但學生未能安全於座位乘坐，已違



反活動合約與學生乘車安全。請學校針對此一事件給予說明與解釋，並承諾

未來若有類似情形發生，應落實在學生安全第一的前提安排下的處理準則與

SOP。	

決議：通過，建請學校說明與後續處理。 	

(5).	 針對 13 路交通車放學時間到校接學生經常遲到問題，請學校改善。	

決議：將提報學校處理	

(6).	 請學校研擬中學生提早放學以緩解因交通壅塞導致學生耗費過多交通時

間的問題。	

決議：將提報學校研議。	

(7).	 對於學校教師的子女亦就讀本校，建請學校落實迴避機制，若有該情況教

師應避免教導與自己子女同年段的班級。	

決議：將提報學校審視。	

	

3.	 臨時動議：	

(1).	 提議：建議討論關於林口康橋中學家長會臉書社團管理。	

決議：請各常委就所負責相關事務組別，針對學生/家長所需及有益相關資訊

上臉書社團做分享。	

(2).	 提議：針對家長之前提案已討論/回覆或是常見問題等，建議建立 Google	 雲

端共享檔案。	

決議：同意建立雲端共享空間，請侯常委協助分類別歸納整理，協助大家能

更快速方便找到解決建議。	

(3).	 提議：建請活動組林常委籌畫家委茶會，以提升常委、家委溝通成效。	

決議：通過、請林常委協助規劃適合時間地點與進行的方式。	

	

4.	 散會 	

 


